



## Reforma jornada laboral 2023: ¿a menos horas trabajadas, menor salario?



La reforma que plantea la reducción de la jornada laboral en México ha generado dudas en cuanto a la implicación que tendría en el salario trabajar menos horas a la semana.

Los diputados aprobaron en la Comisión de Puntos Constitucionales que se garantice a los trabajadores dos días de descanso por semana.

El Artículo 123 constitucional vigente establece que por cada seis días de trabajo se deberá disfrutar de un día de descanso cuando menos, es decir, **actualmente la semana laboral es de 48 horas con un día de descanso.**

Los diputados buscan garantizar a los trabajadores mexicanos una semana laboral de cinco días y cuando menos dos días de descanso

La reforma constitucional que se aprobó en comisiones plantea que por cada cinco días de trabajo se deberán disfrutar de dos días de descanso cuando menos, por lo que la jornada laboral se reduciría de 48 a 40 horas de trabajo semanales y dos días de descanso.

Será hasta septiembre cuando el Congreso complete el proceso legislativo de la reforma y la reducción de la jornada laboral sea una realidad, no obstante, en el camino están surgiendo dudas sobre sus implicaciones en el salario.